

Debate contra bloqueo de EEUU a Cuba llega a Asamblea General de ONU

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

Naciones Unidas, 1 nov (RHC) La Asamblea General de Naciones Unidas se reúne este miércoles en sesión plenaria en la primera de dos jornadas dedicadas a considerar el proyecto de resolución que pide el fin del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba.

Más de 50 oradores intervendrán este miércoles cuando el foro se reúne por trigésimo primera ocasión para analizar el impacto del cerco impuesto contra la nación caribeña y considerado el principal obstáculo para su desarrollo.

La propuesta, confeccionada en virtud de la resolución 77/7 de la Asamblea General y titulada Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba, será votada por los Estados miembros el jueves.

Ese día, además, el canciller cubano, Bruno Rodríguez hablará al foro.

El proyecto, presentado en octubre por el titular de Relaciones Exteriores, estima los daños provocados por esa política entre el 1 de marzo de 2022 y el 28 de febrero de 2023 en el orden de los cuatro mil 867 millones de dólares.

En total, los perjuicios económicos en base a precios corrientes ascienden a 159 mil 84,3 millones de dólares, y a más de un billón 337 mil, tendiendo en cuenta el comportamiento del dólar frente al valor del oro en el mercado internacional.

Las afectaciones por el compendio de medidas sobrepasan los 405 millones mensuales, que equivalen a un millón de dólares cada dos horas.

De acuerdo con el texto, el período incluido estuvo marcado por la aplicación continua y deliberada de disposiciones de máxima presión establecidas durante el gobierno de Donald Trump (2016-2020) y la vigencia de las leyes que conforman este sistema de medidas coercitivas unilaterales.

Al mismo tiempo, la política hacia Cuba confirmó la inercia e inmovilismo del actual Gobierno del presidente Joe Biden para impulsar avances reales en las relaciones bilaterales entre Cuba y Estados Unidos.

Desde 1992, la comunidad internacional ha ratificado el rechazo a esta política, reforzada a niveles sin precedentes durante el impacto de la Covid-19 con el marcado propósito de estrangular la economía del país para provocar un cambio de régimen.

En 2022, la resolución presentada por Cuba fue aprobada con 185 votos a favor y dos en contra (Estados Unidos e Israel). (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338063-debate-contra-bloqueo-de-eeuu-a-cuba-llega-a-asamblea-general-de-onu>



Radio Habana Cuba